

Acta Oficial de Trabajo Campo Uva nro 1

El 5 de mayo de 2023 en la Delegación Municipal de Villa Fiorito comienza el acto y se abordan los siguientes temas:

Edesur: postes caídos en Larragabat y Chivilcoy. La empresa advierte que prestan el servicio pero es el Municipio el que puede tocar los postes y/o moverlos. Se toma nota de los representantes para que el área municipal de redes lo resuelva.

Ribera y Larragabat sin servicio de alcantarado, se deja constancia para trámite.

Barrrios populares contemplados o no en la nueva obra que se realizará desde la intervención de la empresa. Cada Municipio consignó un listado cerrado de barrios que el representante de la empresa desconoce cuáles incluye.

Nuevamente se plantea que las facturas llegan vencidas y se toma el reclamo por parte de Edesur. También se deja constancia que hay falta de suministros en el B° 8 de Diciembre, donde hay medidores comunitarios porque Edesur aún no presta servicio.

Acernar información situación de Sadesa y Camilo Torró. Esta última invitó en una planta y equipamiento para que el agua que utilizan permanezca en un circuito cerrado sin que se realicen vuelcos que luego rompen el asfalto. Entrará en funcionamiento en 2 semanas. Acernar realiza controles semanales o quincenales para verificar el cumplimiento.

Respecto de Sadesa se consultó a los vecinos si continúan las inundaciones o filtraciones en los vecinos linderos a la empresa. Se le requirió colocar 5 bombas operativas para bajar las napas. Los vecinos manifiestan que la situación sigue igual por lo que

Acernar toma el reclamo para trabajar con el Gmis. de Ambiente de la Pcia. como responsable atento los reclamos de los vecinos respecto de la contaminación imperante en la zona. Se dejó constancia que las bombas están en funcionamiento.

Aysa: se muestra doc. de proyectos de mejoras en etapas 1 y 2 de los Bº 1º de Octubre y Libertad. No hay aún fecha de inicio de obra porque se está en etapa administrativa. Cuando se anuncien los trabajos se hará reunión ^{en} territorio con los vecinos e inspectores de Aysa conjuntamente con la Cooperativa que hará el trabajo.

Desde Aysa informan que no tienen un equipo que detecte pérdidas por lo que solicitan a los vecinos que hagan los mismos apellos vecinos que tengan facturas y detecten pérdidas en su vivienda o en las de sus vecinos. Se tomarán reclamos respecto de vecinos que no tienen factura y no pueden hacer reclamos de pérdidas de agua.

Clavac: la zona con mayores inconvenientes está bajo elphonero por lo que Aysa no tiene injerencia. Para la próxima mesa traerán un pliego para indicar cuáles vecinos pueden conectarse al servicio porque quedan en marcas de la obra de Fionito 2. Se solicita presencia del área de Obra Pública para que expliquen la solución o darse a los 5 barrios que quedan fuera de la obra, solicitud que adhiere también Acumex. Se repitió también que en era reunión el área de Redes llevó planos y el proyecto nuevo de la obra actual.

Reposición de Tapas: se dejó constancia que se repusieron las 9 tapas que el Municipio se habría comprometido. La DGM plantó en el expte. que las mismas no son del material que corresponde por lo que solicitará que se consideren los presupuestos dados por la cooperativa del Barrio para que se coloquen las que sean del material adecuado.

Gas: no hay representantes de la empresa. Desde Acumex están agradando planos de los 5 barrios que en tegorá el Municipio para identificar a los vecinos y que a partir

de ello, Avenida solicitará financiamiento para la cauceón.

Salud: sala de Nva. fionito. Se incorporó 1 médica clínica y 1 pediatra más (hay 3 en total). Se darán 40/50 turnos. ^{susanales}
Se informa teléfono para turnos, y se incorpora la figura del agente sanitario que busca especialidades que no haya en la salita.

Vivienda: se toma reclamo de una vecina que está por fuerza de la relocalización que se donó entre mayo y junio, pero que se encuentra en un estado de vulnerabilidad extrema. Se solicita que el Principio aborde casos de vecinos que están por fuerza en este momento para dar una solución al menor previsor o a través de un mejoramiento hasta que tengan una solución definitiva. La DGN repite presencia de gente de Tierras para que expliquen el abordaje de la distribución de viviendas que bien surgen una mesa específica de trabajo hay que dar la información general en esta mesa.

Rendimientos: viernes próxima reunión en esta Delegación con Avenida y se solicita presencia de funcionario de la Delegación (Económicas), DGN y los vecinos. La reunión es a las 10 hs. También se pide presencia de personal de Medio Ambiente.

Próxima reunión 2/6/23 a las 10 hs.

Domingo
García

Consel

A. Fagis tales

Eduardo

G

DGN

Jul
Punzo

Blaiza
Bacca

- Mabel
AYSA

Tomás Eddy

Daf
Virginia S. Ilo

Daniel
Herran